

30 Jahre Präzisionstechnik

Im September 2020 konnten wir unser 30-jähriges Firmenjubiläum begehen. Durch die schwierige Corona-Zeit geht das leider etwas unter.



Beginn September 1990

Karl-Heinz und Harry Richter mit den damals neuen Fräsmaschinen Deckel FP4A und FP4A-T



Heute nach 30 Jahren

- neues eigenes Firmengebäude
- 22 Mitarbeiter
- Frästechnik auf höchstem Niveau
- Messstechnik auf höchstem Niveau
- Ultrasonicbearbeitung
- Graphitplatten für Brennstoffzellen
- Systemlieferant/verlängerte Werkbank

Wir danken unseren Kunden, die uns all die Jahre ihre Treue hielten und hoffentlich auch zukünftig.

Unser Bestes geben wir auch weiterhin, um unsere hohe Qualität und absolute Zuverlässigkeit zu gewährleisten.

Kontaktieren Sie uns, wir freuen uns auf Sie!